

SEGUNDA B ➔ El punta donostiarra entrenó ayer por primera vez junto a sus nuevos compañeros tras dejar el Zamora

Larrumbide llega al Linares "a intentar salvar al equipo"



Mikel Larrumbide en su etapa en el Real Unión donde estuvo durante una temporada para recalar posteriormente en el Amurrio FOTO: P. MARTÍNEZ

Bruno Parcero

DONOSTIA

Mikel Larrumbide jugará lo que resta de temporada en el Linares, equipo andaluz del Grupo IV de la Segunda División B. El delantero donostiarra llegó a principio de temporada al Zamora, conjunto que juega en el Grupo I, procedente del Amurrio, donde había cuajado una excelente campaña. Pero una lesión a comienzos de temporada le puso las cosas difíciles y apenas disfrutó de minutos a lo largo de la primera vuelta. Este hecho y la mala relación con los directivos castellanos le llevó a plantearse su marcha del Zamora y tras manejar varias ofertas decidió recalar en el Linares, con el que ayer efectuó su primer entrenamiento. "Más que nada recaló en el Linares por el grupo. Una vez que he salido de casa más en serio no me apetecía volver a jugar al Grupo II. Aunque sea medio año quería ver como era el fútbol andaluz", comenta Larrumbide.

Su experiencia en el Zamora no fue todo lo fructífera que él esperaba: "No ha sido muy positiva, pero entre otras cosas porque allí se vive el fútbol de otra forma. El presidente y la junta directiva estaban demasiado encima del equipo. Al final termine en conflictos con ellos por circunstancias de una lesión que tuve y cuando empiezas así, pues malo. Si no estás a gusto en un sitio lo mejor es cambiar", aseguró.

Cambio drástico

Su llegada al Linares supone un cambio drástico. En Zamora el equipo luchaba por meterse en el playoff de ascenso -el equipo castellano es en la actualidad el líder del Grupo I-, mientras que el Linares está peleando por evitar el descenso -es penúltimo a dos puntos de la salvación-. "A todo jugador le gusta jugar en un equipo puntero, pero este es otro reto, otro punto de vista. La tarea ahora es sacar al equi-

po de los puestos de descenso entre todos. Mi objetivo en el Linares es intentar salvar al equipo y en lo personal intentar jugar y hacer goles", afirma.

No será el único jugador guipuzcoano del cuadro andaluz porque en el Linares juegan también el portero irundarra Julen Esnaola y el centrocampista tolosarra Dani Hernández. "Sí, estamos unos cuantos guipuzcoanos. La pena es que se va a ir Luis Laguardia, con el que coincidí en el Real Unión. Se va él y llego yo. Espere-mos dejar el listón guipuzcoano arriba".

El delantero coincidirá con otros dos guipuzcoanos como Esnaola y Dani Hernández

Ayer, recién llegado a Linares, apenas había tenido tiempo de tomar contacto con la plantilla: "He estado tomando un café con algunos jugadores y de momento me he encontrado bien". Larrumbide tendrá ahora que hacerse un hueco en un equipo que no atraviesa su mejor momento, pero tiene toda una vuelta por delante •

Las frases

“En el Zamora el presidente y la junta directiva estaban demasiado encima del equipo. Al final terminé en conflictos con ellos por circunstancias de una lesión que tuve y cuando empiezas así, pues malo”

“Una vez que he salido de casa no me apetecía volver a jugar al Grupo II. Aunque sea medio año quería ver como era el fútbol andaluz”

“A todo jugador le gusta jugar en un equipo puntero, pero este es otro reto, otro punto de vista”

Laguardia deja el Linares y se va al Móstoles

Luis Laguardia, delantero irundarra que jugaba en el Linares, ha abandonado la disciplina del club andaluz para fichar por el Móstoles, conjunto madrileño del Grupo VII de la Tercera División. Laguardia, jugador del Real Unión durante varias temporadas, alternó el banquillo con la titularidad y al igual que Larrumbide decidió cambiar de aires en busca de más minutos. En el equipo madrileño luchará por conseguir el ascenso a Segunda División B. En los últimos dos años el equipo finalizó tercero y disputó el playoff de ascenso sin excesiva fortuna. Esta temporada son quintos a un punto del playoff •

SEGUNDA

Asier Riesgo, convocado con la estatal sub-20

DONOSTIA- Asier Riesgo ha sido convocado con la selección española sub-20 para disputar el XXIX Torneo Internacional Copa Atlántico, de categoría sub-20 que se jugará en Las Palmas de Gran Canaria del 3 al 6 de febrero.

El portero del Eibar tendrá su primer compromiso el martes a las 18.00 horas ante Canarias en lo que será una de las semifinales. El otro duelo lo jugarán las selecciones de Eslovaquia y Gabón. Otro jugador guipuzcoano que aparece en la convocatoria es el defensa del Athletic de Bilbao Ander Murillo.

Presentados Manuel Angel y Moso Por otra parte, el Eibar presentó ayer a sus dos últimas incorporaciones, el lateral derecho Manuel Angel, cedido por el Sevilla, y el portero Moso, cedido por el Albacete. El primero lucirá el número dos, mientras que el guardameta jugará con el 25. El club sigue apurando sus opciones para completar su plantilla antes del viernes, día en el que se cierra el mercado de invierno. El delantero de Osasuna Gorka de Carlos está al caer y también recalaría como cedido.

Estrenará sponsor el domingo Los jugadores del Eibar llevarán en sus camisetas el próximo domingo la publicidad de su nuevo sponsor, la firma 'Norica' acompañado de la denominación 'Carabinas'. El acuerdo se concretó el pasado viernes y vincula al Eibar y a la firma por esta temporada y la próxima •

TERCERA

Muguruza puede perderse el resto de la temporada

DONOSTIA- Ibon Muguruza, que se lesionó el pasado sábado en el derbi entre el Eibar B y el Sanse, puede perderse el resto de la temporada si se confirman los peores pronósticos que indican que el delantero armero puede sufrir una rotura de ligamentos en su rodilla derecha. Al jugador se le realizará una resonancia magnética con el fin de determinar el alcance exacto de su lesión.

No es este el único contratiempo para Iñaki Alonso. Jonathan y Arregi siguen restableciéndose de sendas contracturas y a estas bajas hay que unir la de los sancionados Castelos e Iker Bilbao •